
Anfrage  Datum Nummer 
öffentlich 20.02.2020 F0071/20 

Absender 
 

 

Fraktion Gartenpartei/Tierschutzallianz  

Adressat  
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Kurztitel  
 
Lärmschutzwand Olvenstedter Graseweg 

 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
kürzlich erfuhr ich, die Standfestigkeit der hölzernen Lärmschutzwand am Olvenstedter 
Graseweg, Höhe Flora Park, sei nicht mehr gewährleistet. 
 
Ich möchte gerne wissen: 
 
1. Welche Maßnahmen werden nun getroffen? 
 
2. Wann ist mit der Errichtung einer neuen Lärmschutzwand zu rechnen? 
 
3. Gibt es die Möglichkeit Fördermittel zur Errichtung einer neuen Lärmschutzwand zu 
beantragen, wenn ja im Welcher Höhe wäre mit Förderung zu rechnen? Welche Kosten 
kommen auf die Landeshauptstadt Magdeburg zu? 
 
Ich bitte um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Beantwortung. 
 
 
 
 
Marcel Guderjahn 
Stellv.Fraktionsvorsitzender 
Fraktion Gartenpartei/Tierschutzallianz 
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